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クラブテーマ

世界危ほの中.新しい生活機式を担及しながら.百RCの辞で今何ができるか考え.実行しよう !

会員増強目標 寄付目標
ひとりひとり運動として 2年以内で会員が 1人紹介
し入会させよう !そ して、                

★口~タ リー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

2021年 6月 末までに 50
人体制にする。 ★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

重要な事業 ★米山奨学寄付 (1人当たり16,000円 以上)

★第 2分区Bのホス トク'ラ ブとして各事業運営
★米山奨学生受入

<<  202103・ 23>>

第 1807回例会

本日のプログラム

○会長エレクト・次年度幹事セミナー報告

会長エレクト ロ木和良・次年度幹事  田端宣章

□第 1806回例会報告書 令和 3年 3月 16日

○点鐘 12時 45分

○ロータリーノング

『それでこそロータリー・四つのテスト』

○ご来訪者

伊勢崎ロータリークラブ 齋藤公男様 大進建設榊

□会長報告             (会 長 鷹賜

皆さん こんにちわ。

まだコロナ感染の心配が収まらない中ですが、ご出席いた

だきありがとうございます。そのような状況下ですが、感

染対策には充分注意しながら、本日から通常通り例会を開

催させていただきます。

本日は環境カウンセラーであり、群馬県地球ヤ級 化防止活

動推進センター長片亀光氏に卓話の講師としてお願いいた

しました。「気囃 の時代の環境経営」と題し、日本政府

も目標としました2050年までに二酸化炭素排出ゼロ(カ ー

たなか不動産鑑定士事務所

代表 田中聡一

伊勢崎市韮塚町 1198‐ 32

側 L1027024‐ 0699 FAX027021‐ 7885

メイクアップはお近くでどうぞ !

ボンゼロ)について講演をいただきます。片亀さんとは、約

25年前に深刻な環境問題がクローズアップされた頃、当時、

所属しておりました青年会議所で大変お世話になりまし

た。当時は自分たちに何ができるんだろうと半信半疑で

環境活動を行つておりましたが、目標もしつかりと定まり、

工酸化炭素排出ゼロの実現も日の前にきております。2025

年にはデンマークが目標のため、様々な試みをして実現す

ると言われております。再生エネルギーの開発・実験も多

岐におよび、夢のある会社の社運をかけた実践も新聞やテ

レビなどで多く見受けられます。また、この目標に沿い企

業活動をしないと株価下落、不買活動などヨーロッパ、オ

ーストラリアでは多くみられ、企業評価としてもおおきな

影響を及ぼすシステムなど、カーボンゼロに向けた!事業転

換も世界の企業が実行しております。本日は正真正銘の環

境活動家 片亀光氏の自分達ひとりひとりができるエヨ実

践、そしく 深刻な環境事例をあげていただき、興味深い

お話しをしていただきます。

それでは本日もよろしくお願いいたします。

□報 (幹事 日原明美)

04/241■ 113:50か ら地区リーダーシップセミナーが前橋商

工会議所会館にて開催されます。私と目木会長エレクトが

出席致しま坑

内山重機 有限会社

社長 内山勝矢

伊勢崎市今井町 133‐ 2

TEL1027026‐ 0166 FAX027026‐ 0168

月曜日 伊勢崎東RC 伊勢崎ブリオパレス 12 1 30～ 第 1・ 3木曜日 伊勢崎ローターアクトロクラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30-

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎ブリオパレス 12i10～ 錠 日 四卵 網 イ カ エアク印 四ツ葉学園 12 : 50″ V

木曜日 ィラロ宮,J山ほ予「,1うえヽRC ニューいづみ 10～ 羅 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



○毎年 5月 開催の伊勢崎 5RC合同例会 。親睦ゴル

フコンペにつきましては、伊勢崎 5ク ラブの会長

幹事会にて開催方法を検討 したいと思います。皆

様、楽しみにしてください。

①来週は通常例会、3/30例 は休会、4/6例はアリア

にて観桜会を予定してお ります。皆様の参加をお

願い致します。

○本 日の卓話を楽しみにしてお りました。講師の

片亀光様、宜しくお願い致します。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

日米山奨学会・ ロータリー財団寄付

阿部悦雄さん 。小山龍太さん

回出席報告 3月

ロニヨニコBOX委 員会

ご協力ありがとうございました。

2020‐21年度 累計 197,000円

□委員会報告

○週報に鷹巣会館ltl様・ltl高山設備様を掲載致し

ました。

□卓話

クラブ広報委員会 大竹正城

2050カーボンニュー トラルに向けた取り組み

講師 :環境カウンセラー

群馬県地球温暖化防止活動推進センター長

気候危機の時代の環境経営

～SDOs&カーボンニュー トラル～

・地球からの警告→複合災害

・気候の変化

高温・乾燥→森林火災、氷河の融解、

熱中症、熱帯性感染症

・近年の気象災害

'「 50年に 1度」レベルの豪雨が毎年のように 1

・避難所の三密対策も課題

・コロナで変わつたこと。見えたもの

。人と人との距離感をどうすればいいか

→心の距離を近づけるには・・・

最近の出席率

日 付 出席者数 会員数 出席率 (%)

3月  2日 休会 (ョ ロナ) 31 0

3月  9日 17 31(免除 1名 ) 56。 67

3月 16日 20 1(免除 1名 ) 66.67

片亀 光 様

・パンデ ミックの影響

。新型コロナウイルス  |
。人の距離広げる鬼ごっこ (俵万智)「疑心暗鬼」

・人間の心に潜む鬼 :鬼滅の刃は自分にも・・・

・北極圏で巨大クレーター多数 (メ タン爆破 ?)

・永久凍土から太古・未知のウイルス発見

・災害リスク

・東 日本大震災から 10年・南海 トラフ地震

・IPCC l.5℃報告とパリ協定への対応

・温室効果ガス実質ゼロロ標

。菅総理 :2050年カーボンニュー トラル宣言

・パ リ協定 2030年 目標

・11月 の COP26(グラスゴー)ま でに表明

・群馬 :運輸部門からの排出が全国より 10づて高

・スマー トムーブで体脂肪 とC02削減

・道路は自動車だけの専有物ではない

。歩いて健康長寿 :スマー トムーブ、エコ通勤

。子どもも自力で安全に移動できる交通環境

・公共交通利用環境の改善

・ ぐんま乗換コンシェルジュ

・持続可能な循環型社会の形成

・ レジ袋有料化・プラスチックの生産と再生利用

・マイクロプラスチック問題の原因と対策

・群馬のごみ処理の現状

・生活系ごみ全国ワース ト1(H21年度～)

。低迷するソサイクル率

。食品廃棄物・食品ロス発生の現状   !
・ 日本の食品廃棄物 :2,550万 トン (H29年度)

・食品ロス :612万 トン (H29年度 )

。世界の食糧援助 :約 400万 トン

。日本国内でも増加 している子どもの貧困

・本業を通じて社会貢献ヘ

・道徳に基づく経営 :「論語と算盤」渋沢栄一

・企業価値の向上 :非財務的要素の重要性

・ESGへの適応

他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えられる

明日の天気は変えられないが、明日の社会は変えられる

勇気をもってグレー ト・ リッセ ト !

～伊勢崎南ロータリークラブの皆様へのお願い～

・環境 CS認定制度への登録

・エコ通勤・スマー トムーブヘの取り組み

。群馬県地球温暖化防止活動推進センターとの連携


